
Stv. Schmid weist darauf hin, dass ihr noch keine Antwort zu ihrer Anfrage in der Ratssitzung 
vom 25.06.2014 vorliege, nach welchen Vergabekriterien die Verwaltung die Vermietung der 
Sporthallen vornehme. 
 
Die Verwaltung erklärt, dass eine Beantwortung dieser Anfrage für die nächste Sitzung des 
Sportausschusses vorgesehen sei. 


